

Was den Geschäftsgang in der neuen Kampagne anbelangt, so sind infolge des Wettbewerbs der Raffinerien die Spannungen für Inlandsraffinade sehr gedrückt, während solche für die Exportzucker eher etwas bessere geworden sind. Über das zu erwartende Resultat des eben begonnenen Geschäftsjahres läßt sich begreiflicherweise noch nichts Näheres sagen.

Halle a. S., im November 1906.

Zuckerraffinerie Halle.

Der Vorstand.

A. Schulze. Pantzer.
Dr. von Lippmann.

Mit vorstehendem, vom Vorstande erstatteten Geschäftsberichte hat sich der Aufsichtsrat einverstanden erklärt.

Halle a. S., den 15. November 1906.

Der Aufsichtsrat.

R. Riedel,

Vorsitzender.